
Modaes

Look

Grupo Cortefiel recauda un millón de euros para proyectos solidarios

Modaes
8 feb 2016 - 05:00

1/3

<https://www.modaes.com/look/grupo-cortefiel-recauda-un-millon-de-euros-para-proyectos-solidarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes



Grupo Cortefiel reúne un millón de euros. Involucrados, el proyecto solidario de la compañía, celebró su décima edición el pasado 3 de febrero con una gala conmemorativa en el NH Eurobuilding Collection donando el dinero recaudado a ONGs nacionales e internacionales. Los fondos han sido obtenidos en rastrillos solidarios con la venta de prendas de ropa de temporada o de colecciones anteriores.

Modaes

La iniciativa, que nació en 2005, ha conseguido desde entonces ayudar a más de 35 organizaciones no gubernamentales, como Médicos sin Fronteras, Unicef o Acnur. A través de los representantes de sus marcas **Cortefiel**, **Pedro del Hierro**, **Springfield** y **Women'ssecret**, **Grupo Cortefiel** escoge cada año los proyectos solidarios beneficiarios, que suelen ser realizados en España y en otros puntos como Bangladesh, India o África.

En esta ocasión, que ha contado con el apoyo de entidades como NH Hoteles, DHL y Fundación Lealtad, **Cortefiel** ha destinado 36.660 euros de su recaudación a la Fundación Asión. **Women'ssecret**, por su parte, ha entregado 28.985 euros a la Fundación Blas Méndez Ponce, mientras que **Springfield** ha empleado sus 31.237 euros recaudados a Fundación Recover. Y, por último, **Pedro del Hierro** ha donado sus 27.533 euros a Cruz Roja.